

田村理事長（前列右）
ら弁護士を先頭に「安
保法を廃止！」と呼
びかける人たち（6日）
札幌市

北海道弁護士会連合会

北海道弁護士会連合会（田村智幸理事長）と札幌弁護士会（大田賢一会長）は6日、札幌市の大通公園で「NO WAR」パードを開催しました。弁護士をはじめ、労組団体などから1200人を超える人たちが集まりました。

田村理事長は、「運営の法律はどんなに審議しようが合意になる」と述べた。北海道から全国に向けて、安保法

野球界についてバネリストに質問する参加者（6日）
鳥取キャンバス

政策実現に力注いで

京都同志社大でシンポ

シンポジウム「予モ
から参議院選挙へ 新
しい民主主義の実験」
が6日、京都市上京区
の同志社大学で開かれ、65人が参加しまし

歩く・学ぶ・語る 戦争法廃止へ各地で

札幌集会・パレードに1200人

制の廃止に向けた、たかいいのろしを上げていこう」と呼びかけました。

集会後、参加者は、田村理事長ら弁護士の隊列を先頭に「NO WAR」のアーチカードを掲げて、市内中心部をパレード。後方の隊列には、道労連の組合員や「安保関連法に反対するママの会」「戦争したくなくてあるえ

る」のメンバーらが

ドラン隊のリズムに合

わせて元気いっぽい

道行く市民や観光客に

「戦争法は廃止」とコ

ールしました。

日本共産党の森つね

と参院北海道選挙区候

補、党和選市議団も参

加しました。

運びかかった親子連

れは「戦争は絶対反対

です。平和な日本のま

まがいいです」と話

しました。

日本共産党の川瀬後

江一研究員の川瀬後

治氏と文京深（ムン・ギヨンス）教授が、市

民運動と政治について議

論を報告。川瀬氏は「若者を中心と

した、ひとりずモヤロ

ークデモハ法範な

市民運動が大統領選な

ど大きな影響を与えた

と語りました。

シャーナリストで立

日本国際平和自由連盟）

人間国際平和自由連盟）

市長選挙で立候補

直紀准教授は、市民運

行され、約130人が

京都代表

主権は、りほんね

ット、WILPF（婦

人国際平和自由連盟）

主義を取り戻す大義に

立つことが大切」と

した。

國会の渡辺和俊議長
は「政黨の組み合わせ
ありきでなく、戦争法
廃止、立憲主義と民主
主義を取り戻す大義に
立つことが大切」と

して、「戦争法廃止の國
民連合政府」の國民的
大義を強調しました。
民主党の福山哲郎参院
議員の秘書も参加しま
した。

市民が声上げ続けて

大阪革新懇がシンボ

クーデターが進行して
いる」と指摘。今夏の
政府を望むのか」をテ

戦争法をめぐる運動に
ふれながら「立憲主

義を守る連

した、ひとりずモヤロ

ークデモハ法範な

い」と語りました。

京大有志の会の岡田

一マにしたシンボジウ

ムが6日、大阪市内で

講演した大阪大学の

木戸総一准教授は、安

倍政権による戦争法の

強行採決を憲罰に「日

本では憲法を破壊する

とした。

大阪府知事

した。



12/11
五旗

